



# Journée Nationale du Sport Scolaire mercredi 21 septembre 2022

publié le 18/09/2022

Dans le cadre de la Journée Nationale du Sport Scolaire, une rencontre multi-sports est organisée le mercredi 21 septembre 2022 à Cerizay pour permettre aux élèves essentiellement de 6ème et 5ème, prioritaires, de découvrir gratuitement et sans engagement l'UNSS. Toutefois cette journée est également ouverte aux élèves de 4ème et de 3ème intéressés si les 20 places possibles ne sont pas pourvues.

Le rendez-vous est fixé au collège à 13h30.

La fin de la rencontre multi-sports est prévue vers 16h30.

Vous pouvez vous inscrire sur la feuille affichée sur le tableau UNSS sous le préau.

Durant cette journée nationale du sport scolaire des équipes mixtes de 3 ou 4 élèves pratiqueront 5 activités :

- \* Laser run
- \* Course d'Orientation
- \* Lancer de vortex
- \* Ultigolf
- \* Relais vitesse et saut en longueur

N'hésitez pas à vous inscrire, c'est le moment de découvrir les sorties UNSS et de rencontrer les élèves des établissements du district Nord Deux-Sèvres (les collèges de Bressuire, Moncoutant, Argentonay, Mauléon et Nueil-les-Aubiers).

Les professeurs d'EPS



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.